



Weihnachtsbaum-Weitwurf und Bestenehrung beim LC Adler Bottrop

Die traditionelle Weihnachts-Olympiade des LC Adler Bottrop lockte insgesamt 86 junge Mitglieder des Vereins in die Dieter-Renz-Halle. Die Nachwuchs-Athleten im Alter zwischen sechs und 16 Jahren traten in verschiedenen Disziplinen gegeneinander an. Dazu gehörte unter anderem der Weihnachtsbaum-Weitwurf. Geschicklichkeit musste beim Tannenbaum-Bau aus

Bananenkisten oder beim Eier-Hindernislauf bewiesen werden. Die vielen ausgefallenen Spiele sorgten bei den jungen Leichtathleten für einen abwechslungsreichen und unterhaltsamen Nachmittag. Die Weihnachts-Olympiade endete nach knapp drei Stunden mit der feierlichen Siegerehrung. Im Anschluss trafen sich die Teilnehmer der Weihnachtsolympiade mit den

erfolgreichen Nachwuchssportlern des Vereins im Foyer der Halle. Dort gab es für die hungrigen Sportler Kinderpunsch und Waffeln. Der Tag endete mit der Bestenehrung 2017: Die erfolgreichsten Nachwuchssportler wurden vom LC Adler Bottrop für ihre Leistungen in der abgelaufenen Leichtathletik-Saison ausgezeichnet. FOTO: HELMUT BECKFELD